
令和元年 第 1 回 特別養護老人ホームもも大安運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和元年 5 月 21 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和元年 第 1 回目の運営推進会議を開催

させていただきます。本日はいなべ市職員の日下様にご出席いただいています。初めてのご出席なので自

己紹介から始めさせていただきますのでどうぞよろしくお願い致します。 

 

議事 

１.入所待ち状況 

 

２.入所者様の利用状況 

     

３.ボランティア来所報告他 

   ・お花見 

   ・外食に行こう 

   ・春の便り 

 

４.その他 

・ふれあい保健室の状況報告 

   ・デイサービス運営推進会議の開催について 

 

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日  7 月 16 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 渡邉 茂樹 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 日下 愛 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
主任介護支援専門員 宇佐美由利子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 北浦 美佳 ○ 

事務局 相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【入所待ち状況】 

 

入所待ちは 17 名です。要介護 5 が 1 名、介護 4 が 6 名、

介護 3 が 10 名です。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

渡邉氏 

事務局 

 

 

 

 

 

【入所者の利用状況】 

 

 

 

 

どういう感染症ですか。 

 

 

 

 

 

 

4 月中旬に 10 名程の入所者様に発熱がありました。医師と

相談し抗生剤の内服で皆さん回復されましたが 1 名の方が

ご家族のご希望で入院されました。2 週間後に退院されお

元気にお過ごしです。他に 1 名の方が脱水症状のため入院

中で、現在の入所者様は 19名です。 

 

原因ははっきりしませんが、風邪の様な症状で咳もあまり

なく熱も 38 度ほどでした。食事も召し上がっていたので施

設内で対処しました。この時期は病院へ健康診断に出かけ

ました。普段と違う行動をすると熱発されるなど体調を崩

される方もあります。体温調節が苦手ということもあり衣

服で熱がこもり発熱する方もあります。衣服での体温調整

が難しい季節でもあります。 

 

３．施設の行事とボランティア状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉氏 

 

事務局 

 

 

 

末松氏 

【春の便り】 

 

 

 

 

 

【お花見】 

 

 

 

【外食行事】 

 

 

 

 

 

“キッチンもも”はとろみ食などは

むずかしいですか。 

 

 

 

 

今度は夏祭りがありますね。 

【春の便り】年に 2 回、春と秋に家族様にお便りを出して

います。今回は 3 月に飾った雛人形と一緒に撮った各利用

者様のお写真に、係から日頃の様子などの一言を添えてお

送りしました。面会に来られた家族様から「様子を伝えて

いただきよかったです。ありがとうございました。」などの

お言葉をいただいています。 

【お花見】4 月 2 日から 6 日まで大安庁舎へ数人ずつお花

見に行きました。今年は晴天に恵まれ、5 日間とも満開で

綺麗な桜を見ることができ入所者様も笑顔でご覧になって

いました。 

【外食】外食行事として、阿下喜にある“キッチンもも”

へ入所者様 2 名と職員 2 名が順番に出かけ昼食をいただい

ています。普段と違う雰囲気に喜んでいただけました。“キ

ッチンもも”の協力により、常食が困難な方はお粥や刻み

食にしていただき普段残される入所者様も全部召し上がる

姿を見てこれからも続けていきたいと思いました。 

 

 

外食では難しいですが、施設内の食事は常食をとろみ食に

してお出ししています。 

施設行事としては以上ですが、何かご質問等ございません

か。 

 



事務局 

 

杉本氏 

事務局 

 

渡邉氏 

事務局 

事務局 

 

 

 

夏祭りはいつごろですか。 

 

 

地域の方も参加されますか。 

 

【その他の行事】 

 

今年も夏祭りを予定しています。ご都合がよければお越し

下さい。 

 

8 月 10 日前後を予定しています。決定したら特養玄関に案

内ポスターを掲示します。 

 

入所者のご家族様が参加されています。 

母の日は入所者様と一緒に折った折り紙のカーネーション

の花束を女性入所者様にお渡してお部屋に飾り、和菓子を

召し上がっていただきました。父の日は一緒に折り紙でく

す玉を作り、飾る予定で準備をすすめています。 

 

４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

渡邉氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉氏 

【ふれあい保健室報告】 

 

 

 

 

 

【デイサービス運営推進会議の開

催】 

 

 

 

前年度は事故についての報告をお

願いしましたが、今年度は「虐待防

止について」をテーマに職員研修を

して下さい。例えばどういうものが

虐待に当たるのか、発見の兆候には

どういうものがあるか、どういう状

況になると虐待が発生するのか等

を職員さんの間でミーティングや

研修で再確認・再認識をしていただ

き施設としての方針、理念などをこ

の運営推進会議の場で報告してい

ただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

監事は専門の方ですか。 

5 月は 5 名参加していただきました。2 日開催でしたが、

連休中のため、日にちを勘違いされたようで後から問い合

わせをいただいた方もありました。毎月 8 名程の方に来て

いただいています。参加費を利用者様の食事代と同額の

500 円いただいていましたが、4 月より原価に近い金額で

400 円に変更しました。 

今月はデイサービスの運営推進会議の開催月ですが、運営

推進委員をお願いしていた方のご都合が悪くお越しいただ

けないので延期させて頂きました。利用者の家族様の中か

ら新任の方を検討して、次回 7 月には開催したいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30 年度の特養の事故についてご報告します。転倒 10

件、ベッド転落 3 件、入浴時 2 件、トイレ 2 件、歩行 5 件

です。投薬 2 件、二重投薬 1 件、けが(皮膚剥離)2 件です。

ショートステイでお茶をこぼしての火傷が 1 件です。人手

が少ない夜勤帯の時間で、ご本人も眠気があるため歩けな

いのに歩こうとされ転倒するなどひやりハットの事例があ

ります。拘束の勉強会も以前は年 1 回でしたが今年度より

2 回の実施を計画しています。監事の指導に沿って進めて

います。 

 



事務局 

 

 

 

 

 

監事は、他の施設の理事長など福祉業務に携わっている方

にお願いしています。 

他にご質問等はいかがでしょうか。(質問なし)これで終了

させていただきます。本日はありがとうございました。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますので、次回

開催は 7 月 16 日 13 時 30 分からです。お世話になります

が宜しくお願い致します。本日はご出席いただき有難うご

ざいました。 

 

 


